
Comune d i  Cin ise l lo  Balsamo
Settore Affari  General i

Cin isel lo Balsa mo, 25 novembre 201 0

A l  Cons ig l ie re  Comuna le
S ig .  G iuseppe Ber l ino

e p.c.  Al  Responsabi le del l 'Uf f ic io Consig l io
Dott.ssa Eleonora Sessa

Ogget to :  R isposta  a l la  in ter rogaz ione n .  302 de l  18.10.2010

In  r isposta  a l la  Sua in ter rogaz ione in  ogget to ,  e  ad in tegraz ione d i  quanto  g ià

comunicato le  da l l 'assessore Veronese,  r ibad isco che la  presenza de i  v ig i l i  in  cons ig l io

comunale  è  s ta ta  r idot ta  g ia  da l l 'es ta te ,  per  mot iv i  o rgan izzat iv i  in tern i  a l la  v ig i lanza

urbana .

Non mi  r isu l ta  che questa  l imi taz ione abb ia  creato  prob lemi  ne l  garant i re  l '  o rd ine

pubbl ico e la s icurezza del le sedute del  consigl io comunale, che, come Lei  r icorda, e lo

scopo del la presenza del la v igi lanza urbana e che termina con la f ine del la seduta e I '

a l lontanamento del le persone che vi  hanno partecipato.

Qualunque u l ter io re  presenza o l t re  ta le  l imi te ,  per  garant i re  " la  s icurezza de i  co l legh i " ,

non so lo  non è  dovuta ,  ma non è  nemmeno g ius t i f i ca ta ,  se  non contenuta  ne i  l im i t i  d i

tempo f is io logic i  per consent i re la chiusura del la sede.

Disponib i le  per  u l ter io r i  ch iar iment i  Le porgo i  mie i  p iu  cord ia l i  sa lu t i .

a\,
l : l'll Dir:jóbnte

)dtt.s/Lfroberta Pazzi
N_.  \'  l \

tl 
rJ

Vil to:  l 'assessgre
Luca Ghezzi' f)r
../' , li

'-,/ 
/ /L"-.^----' ' v < " - _  

i  I

I  , l  /
J -

\  i r r  \ \ \  \ 1 r r i l r . +  -  2 ( X X ) 2  ( . i r r i ' r ' l l o  l ì i r l s r r r r r o  ( \ l i )
(  l ' r r  t  n r l i r  ro  0 ' )  ( r ( r02 : i  1  -  l . ' : r r  0 f  ( r ( r0  1  1  + ( r+
(  l r r r f i c r '  l " i ' r ' i r l t '  0  1  ( ) :  1 : ì . r 0  1 , r 0  -  l ) i r r r i r r r  l r  i r  ( X ) 1 2 l l Í ì ( X X r l


